

Nell

Adolescente, **Nell** a commencé par suivre une formation théâtrale à Paris. Mais très vite, quand elle découvre la puissance de la parole contée, elle choisit d'orienter sa carrière vers le conte, et se forme auprès des plus grands (Henri Gougaud, Michel Hindenoch, Catherine Zarcate).

Puis en 1985, elle retourne à La Rochelle, sa région d'origine, où elle devient une conteuse professionnelle appréciée, avec une prédilection pour le public des grands enfants, adolescents et adultes.

En mai 1998 elle obtient le Grand Prix du Public à Chevilly-Larue.

Depuis 1999, elle anime régulièrement dans différentes régions des stages ou ateliers de formation à l'art de conter, qui s'adressent aussi bien aux adultes qu'aux adolescents et enfants.

En 2006 elle s'installe à Sarlat, où elle crée avec Jack la compagnie Gens de Paroles. Ensemble ils développent de nouvelles formes de spectacles « Contes et musique » et de formations « Art de conter ».

Aujourd'hui **Nell et Jack** vivent à Monestier, 24240 (près de Ste Foy la Grande) et ils poursuivent leurs activités contes et musique soit en couple avec une micro-entreprise « **Nell et Jack** », soit en groupe avec l'association « **la Compagnie Rouleparoles** ».

Activités proposées par Nell et Jack :

* **Spectacles contes et musique**

- Pour les enfants de 5 à 8 ans
- Pour les adultes
- Familiaux

* **Ateliers contes et philo pour les enfants**

* **Soirées contes chez l'habitant**

* **Balades contées en plein air**

* **Stages et formations à l'art de conter**